

DOÑINOS DE SALAMANCA

El equipo de Gobierno vota en contra de su propio presupuesto

Una alegación hace que el secretario emita un informe negativo y el alcalde reconozca que se han “equivocado en los tiempos” ■ El PSOE lo califica de “bochornoso”

EÑE | DOÑINOS

El equipo de Gobierno de Doñinos volvió a sorprender ayer en el pleno ordinario con la propuesta de renuncia del presupuesto de 2016, el mismo que aprobaron hace un par de meses gracias a una moción de confianza, algo que el propio alcalde calificó como una “treta” para poder aprobarlo saltándose a la oposición que es mayoría.

Ahora, es el equipo de Gobierno el que dice no a sus propias cuentas una vez conocido el dictamen de la comisión de Economía respecto a las alegaciones presentadas a su aprobación inicial. De las tres reclamaciones presentadas, solo se ha admitido la referente a la extemporaneidad del presupuesto y que recoge que ya no se puede aprobar fuera de plazo una vez concluido el ejercicio económico.

Por ello, el Consistorio seguirá con el de 2015 prorrogado hasta redactar y aprobar el del presente ejercicio. En este sentido, el alcalde, Manuel Hernández, reconoció ayer: “Asumimos nuestro error, nos hemos equivocado en los tiempos, pero no en las formas, porque ese presupuesto era necesario para acometer determinados gastos que estaban consignados”.

El alcalde anunciaba que a partir de ahora hará borrón y cuenta nueva y empezarán a trabajar en el presupuesto de 2017 incorporando los cánones de este año y los gastos que había pendientes de 2016. “Comenzaré a elaborar la propuesta para pasársela después al resto de grupos y poder consensuarlo”, aseguró.

Por su parte, la portavoz del PSOE, Carmen García, aseguraba ayer: “Es el primer alcalde en la historia que vota en contra de su presupuesto. Nos preocupa y



Un momento de la sesión plenaria celebrada ayer en Doñinos. | EÑE

OTROS ASUNTOS

Mejoras en la futura biblioteca

El destino del importe de las bajas en las obras de los Planes Bienales 2016-2017 de la Diputación, unos 14.000 euros, será para completar la instalación de los sistemas de seguridad en la nueva biblioteca, mobiliario y equipamiento informático.

Cesión de la carretera de Matilla

El pleno acordó la cesión a la Diputación de Salamanca de la titularidad del camino municipal de Matilla de los Caños, del que a Doñinos sólo le corresponden unos 250 metros de su paso por el término municipal, “aunque somos de los que más nos beneficia, porque está la urbanización de San Julián de la Valmuza, donde residen unas cuarenta familias, y que está retomando su desarrollo actualmente”, insiste el alcalde.

nos abochorna, porque lo único que ha conseguido es demostrar que, una vez más, ha improvisado y al plantear el voto en contra ya no le vale decir que es por culpa de la oposición”.

Otro de los puntos que centró la sesión fue sobre las delegaciones de la Alcaldía, ya que tras una moción del PSOE se pedía que todas las competencias que tiene deberían pasar a ser potestad del pleno. “Algo que por ley, y con el informe del secretario, no es así, ya que las tiene que seguir teniendo el alcalde”, asegura Manuel Hernández.

CARBAJOSA

‘Cibercarba’, nuevo proyecto educativo y lúdico para adolescentes de 12 a 16 años

EÑE

El Ayuntamiento de Carbajosa pone en marcha el proyecto ‘Cibercarba’, una iniciativa educativa y lúdica dirigida a adolescentes con edades comprendidas entre 12 y 16 años de edad. Según el alcalde, Pedro Samuel Martín, y la edil de Educación, Águeda Arranz: “Queremos ofrecer una alternativa de ocio a aquellos niños o adolescentes que por su edad tienen que dejar el programa municipal ‘Ciudad de los Niños’, pero que desean seguir vinculados a proyectos de este tipo”.

Por ello, Cibercarba pretende ser un nexo de unión entre ‘Ciudad de los Niños’ y el Centro Joven. “Un lugar donde nuestros adolescentes pueden seguir acudiendo para disfrutar y aportar su tiempo a los demás”. Forma parte del proyecto nacional ‘Ciberresponsales’, red social de jóvenes que cuentan su realidad sobre la localidad, respaldada por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

CABRERIZOS

El Club de Lectura volverá a reunirse el próximo lunes día 6

El recién creado Club de Lectura de Cabrerizos volverá a reunirse el próximo lunes, día 6, para comentar el libro ‘Las pequeñas virtudes’ del que es autora Natalia Ginzburg. La cita tendrá lugar a las 18:15 horas en la Biblioteca Municipal. Un encuentro en el que los participantes expondrán sus sensaciones e inquietudes sobre la historia, al tiempo que animan a los demás vecinos a formar parte de esta iniciativa literaria. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio firma un convenio pionero para la inserción laboral de los alumnos de Hostelería

Es el primer acuerdo a nivel nacional con un grupo turístico

EÑE | SANTA MARTA

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, y el vicepresidente de Globalia, Antonio Hidalgo, firmaron ayer un convenio pionero a nivel nacional dirigido a la formación práctica e inserción en el mercado laboral de los alumnos de la Escuela Municipal de Hostelería.

Un acuerdo que se realiza por primera vez con el principal gru-

po empresarial del sector del turismo y la hostelería de España y uno de los primeros de Europa, que permitirá que un centenar de alumnos sean posibles destinatarios de esta iniciativa.

Un logro conseguido “gracias al trabajo y al esfuerzo realizado en los últimos años para potenciar la Escuela de Hostelería. Responsabilidad que se ha convertido en reto para seguir su-

biendo escalones y lograr que el 62% de inserción laboral de la escuela, con este convenio roce el 100%”, asegura Mingo.

Por su parte, Hidalgo reconoce no haber tenido dudas “en cuanto me contaron la idea. Somos salmantinos, presumimos de ello y buscamos siempre lo mejor para colocar a nuestra gente en nuestros 33 hoteles repartidos por todo el mundo.



Montserrat Hidalgo, Antonio Hidalgo, David Mingo y Chabela de la Torre. | EÑE